

## Marianisten in Aktion

#MarianistsInAction war eine Woche der Freiwilligendienst, die jeweils Marianistische Leien und MLC in Nordamerika gebeten wurde. Die Idee war, im Vorfeld der Marianistischen Weltgebetstag am 11. Oktober, eine vorsätzliche Extra-Service während dieser Woche zu tun. Einige Beispiele, die die Leute getan haben:

- Servieren Mahlzeiten in einer Suppenküche
- Teilnahme an einem Protestmarsch um die Todesstrafe zu beenden
- Jemanden unterstützen beim Hausreinigung
- Nachhilfe für ein Kind
- Spenden von Küchenutensilien für Flüchtlingsfamilien
- Reinigung von Müll in einer Nachbarschaft

Die Marianisten veröffentlichten Fotos von seinem Dienst in sozialen Netzwerken wie Facebook und Twitter, um den Geist und die Dynamik aufbauen

Der Service ist in der Tat eine Form des Gebets und eine angemessene Vorfeld der Weltgebetstages. Vielleicht im nächsten Jahr wird es weltweit zu gehen.

Um zu sehen, klicken Sie #MarianistsInAction hier um das Video anzusehen.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=TW50-CjDMZM>